

Les îles ... en Bref

La Fondation Madell-Aide a donné 30 bourses à des étudiants madelinots

Une trentaine d'étudiants et étudiantes des Îles, au niveau collégial et universitaire, furent choisis pour être les récipiendaires de bourses d'études pour l'année scolaire 99-2000. Madell-Aide est une fondation mise sur pied par des Madelinots de l'extérieur des Îles qui vise à aider les étudiants à poursuivre leurs études à des niveaux supérieurs.

131 demandes de bourses ont été reçues. Après deux présélections, on a retenu 30 demandes, soit 10 pour l'université avec bourse de 1 000 \$ et 20 pour le collégial avec bourse de 500 \$. Voici le témoignage d'un(e) récipiendaire : «Je suis touché de voir que des Madelinots qui ont quitté les Îles depuis assez longtemps s'intéressent à l'avenir des jeunes aux Îles et je vous félicite pour votre initiative d'avoir créé la Fondation Madell-Aide. Je vous remercie pour la bourse, c'est un excellent moyen d'encourager les jeunes à poursuivre leurs études.» Le président de la Fondation, M. Jean C. Lapière, formule un rêve : «À l'aube de l'an 2000, mon rêve le plus cher est que la Fondation en arrive un jour à posséder, dans ses actifs, une réserve suffisante en fonds de placement qui générerait des revenus lui permettant ainsi de perpétuer la distribution de bourses d'études.» La Fondation recueille ses fonds à partir d'activités comme des tournois de golf, des cocktails-bénéfice ou des dons directs de Madelinots ou d'autres personnes généreuses. Les intéressés pourront se procurer au bureau du Radar un exemplaire de Info-Madeli avec la liste des récipiendaires de bourses.